
Pièces 10 Pièces

Superficie 250 m²

Référence 84958545

Prix 5 800 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Belle  villa  pleine  de  charme  de  250  m²  située  en  bord  de  mer  entourée  d'un

magnifique jardin de 1.250 m² avec piscine chauffée et pool house. Sur 3 niveaux,

elle dispose d'un salon ouvrant sur une terrasse offrant une vue panoramique sur la

mer,  d'une  salle  à  manger  avec  vue  sur  le  jardin,  d'une  cuisine  ouverte,  d'une

chambre principale avec bureau et terrasse, ainsi que de 5 autres chambres avec

salles  de  douches  et  wc  attenants.  En  plus,  la  villa  comprend  un  2  pièces

indépendant et un garage.

Beautiful  charming  villa  of  250  m²  located  on  the  seafront  surrounded  by  a

magnificent  garden of  1,250 m² with  a  heated swimming pool  and a  pool  house.

On  3  levels,  it  features  a  living  room  opening  onto  a  terrace  with  panoramic  sea

views, a dining room overlooking the garden, an open kitchen, a master bedroom

with a study and terrace, as well as 5 other bedrooms with adjoining shower rooms

and toilets. Additionally, the villa includes an independent 2-room apartment and a

garage.

RIVIERA REALISATION ANTIBES

34, boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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